

¡ENFERMIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!



# PRENSA OBRERA

Órgano del Comité de Giro na del PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO DE ESPAÑA. (Sección da la IV INTERNACIONAL) N° 5 Agosto-1976 5Pts.

## NOTICIAS

En las últimas semanas, ha estado en el centro de la actualidad en Girona la actividad provocadora de las bandas fascistas, atacando brutalmente, con palos y piedras, a diversos jóvenes trabajadores, estudiantes, etc., suplantando, con el fin de crear confusión, a partidos de izquierdas, amenazando o a través de anónimos, .....

Este verdadero "gang" fascista, compuesto por siete u ocho jóvenes y autodenominado G.A.F.E., actúa a la luz del día, en la mayor impunidad, realizando sus agresiones en los lugares céntricos de Girona y en las horas de mayor tráfico. Es evidente que, su fin es sacar a los obreros que organizan, los revolucionarios, los socialistas, entre todos los que luchan contra la dictadura, y por las libertades políticas democráticas.

Y los resultados de tal "operación" son ir a escalar el Cuartel Civil, a comisaría.

La existencia de estas bandas es una consecuencia directa de la supervivencia de las Instituciones más reaccionarias del aparato franquista (Policía Armada, B.P.S., etc.,) cuando el mis-

## CONtra la CONTAMINACION del TER: A TORRELLA!

Durante todo Julio, a medida rápidamente la indignación popular ante el catastrófico nivel de contaminación de las aguas del río Ter en todo su curso final, desde Girona hasta su desembocadura en el mar.

Los campesinos y pescadores, diversas organizaciones políticas y asociaciones, ..., han denunciado los nefastos efectos de tal contaminación sobre la producción agrícola, la pesca, la fauna y la subsiguiente cadena alimenticia y han llamado a la movilización para acabar con ese ataque a nuestras condiciones de vida. La manifestación del próximo día 7 en Torreella de Montgrí es un primer resultado de todo ello.

Pero, al buscar a los responsables de esta agresión, todos han dirigido su atención hacia la papelera "Torras Hostenç" y la han hecho responsable inmediato de la contaminación del Ter en un categórico por su acción criminal de vertido constante, sin depuración, de sus residuos industriales (lejía pura, sosa caustica, derivados del mercurio).

Efectivamente, los capitalistas, en su crisis irreversible a todos los niveles, no se detienen ante na-

mo franquismo ha organizado una "reforma democrática" que deja intactos a estos elementos esenciales del fascismo (Policía, C.N.S., Tribunales Especiales, hermanados de labradores y ganaderos, etc.,) mientras trata de embaucar a las masas populares con algunos retoces democratizantes.

Mientras las cosas se planteen de esta forma no puede haber ningún trabajador, ningún luchador honrado que pueda creer que se ha conseguido algún avance esencial y permanecer pasivo. Y la prueba más clara de ello es la promulgación de la tan traída y llevada "Ammistía" por el gobierno Suárez. Su único fin es aparentar una cierta "democratización", sin resolver ninguno de los problemas planteados al respecto para, con la colaboración de la "Cooperación Democrática" del P.C., el P.S.O.E. y los burgueses demócrata-cristianos, aguantar el tipo hasta que el Referéndum de Octubre institucionalice la situación de "franquismo reformado".

La LIBERACIÓN DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS, la READMISIÓN de los ESPLEIDOS, la revocación de TODAS LAS SANCIONES, el RETORNO DE TODOS LOS EXILIADOS, constituyen hoy objetivos centrales para la clase obrera y todos los oprimidos en su lucha por desmantelar el franquismo. Y ello sólo se va a conseguir a través de la movilización de todos los trabajadores, organizados en COMITÉS DE DELEGADOS OBREROS, en la HUELGA GENERAL QUE DERRIDA a LA DICTADURA, que, en primer lugar, ABRA LAS CARCELES y DISUELVA LOS CUERPOS REPRESIVOS y LOS TRIBUNALES ESPECIALES.

5-Agosto-1976

da con tal de conseguir mantener el nivel de beneficios de sus negocios privados. De esta forma, su actividad se convierte en una agresión constante a las fuerzas productivas que la sociedad ha creído en su desarrollo, a la riqueza natural, a las condiciones de vida y trabajo de las masas obreras de la ciudad y del campo.

Y éste es el caso, "Torras Hostench", "S.A.F.-TERGAL", y otras empresas en menor medida, son los responsables directos de este ataque contra la riqueza natural y las condiciones de vida del pueblo. No se puede aquí hablar de "incivismo", de "tentado ecológico" etc. Sería puro cinismo.

Y ello hay que entenderlo en toda su amplitud: la contaminación de los ríos, los bosques y el aire que provoca el afán de lucro de la burguesía es hermana del paro, los salarios de hambre, el alza desenfrenada de precios, los despidos y las reestructuraciones de plantilla.

Por otra parte, los rieles servicios que la burocracia del aparato franquista presta a la burguesía, convierten a la Monarquía, que dice "reformarse", en corresponsable directo de esa agresión. Sus ridículos medios de seguridad, sus inexistentes controles, las cínicas multas con las que tratan de justificarse, los ligámenes de sus miembros más caracterizados con la burguesía (A. Nuclà Bas, presidente de la Diputación de Girona es un miembro destacado del Consejo de Administración de "Torras Hostench") son la prueba más cierta de ello.

Ni la Monarquía Fascista, aún "reformada", ni ningún gobierno por más "democrático" que sea, que tenga que ver con la propiedad privada de los medios de producción, con los monopolios y el poder absoluto de los grandes capitalistas, será capaz de asegurar unas condiciones y una calidad mínimas de vida y trabajo para las masas populares. Solo un GOBIERNO Obrero y Campesino, estableciendo el CONTROL Obrero SOBRE LA PRODUCCIÓN, podrá hacerlo.

Didac ROIG.

puntos siguientes:

- Delimitación pública en relación a las agresiones fascistas ocurridas en Girona.
- Organización sobre esta base, de una campaña unitaria de la mayor amplitud contra la represión y los atentados y por las libertades políticas.

Con saludos

Girona, 25 de Julio 1976

El Comité de Girona del PARTIDO

OBRERO REVOLUCIONARIO DE ESPAÑA

(Sección de la IVA INTERNACIONAL).

## TORRAS HOSTENCH: LA MOVILIZACIÓN DEBE CONTINUAR!

La Asamblea de los trabajadores de "Torras Hostench", que reunió a unos 600 (175 por la mañana y más de 400 por la tarde) el pasado 16 de Julio, ha supuesto un avance capital para los trabajadores, en su lucha por arrancar las reivindicaciones, tantas veces planteadas y discutidas a la patronal. El mismo hecho de su realización, contra los intentos de división por grupos o de retrasarla para después de vacaciones, que había tratado de imponer la Empresa en colaboración con los cargos sindicales, supone una victoria de los trabajadores que el P.O.R.E., que ha intervenido con tales con todos sus medios para lograr este paso, comparte.

La voluntad de unión que se expresó en la Asamblea, la decisión clara de ir a la huelga como único medio para imponer las reivindicaciones, el rechazo a los enlaces y jurados de la C.N.S. por su actividad claramente favorable a los intereses patronales, el mantenimiento intransigente de las reivindicaciones (7.000 pts, 40 horas, etc.), son lo que hace firme la posición de los obreros de "Torras Hostench" y lo que les llevará a vencer.

Pero, de todas maneras, lo que, a pesar de todo eso, aún hace falta es la centralización de toda esa fuerza que dispersa y desunida no puede ir muy lejos, pero con una organización, con un COMITÉ DE DELEGADOS OBREROS elegido en la Asamblea y que pueda ser revocado en cualquier momento, que centralice y una los esfuerzos de todos, si puede conseguir las reivindicaciones y arrastrar a todos los trabajadores de Girona a la HUELGA GENERAL.

Y eso cuando la patronal recrudece la represión (prohibiendo el moverse de las secciones bajo amenaza de sanción, sancionando ya a un compañero, utilizando el parentesis de las vacaciones para aplazar los problemas,....) intentando vencerlos por agotamiento.

!DESDE EL PRIMER DÍA DE INCORPORACIÓN AL TRABAJO, HAY QUE PROSEGUIR REUNIR LA ASAMBLEA, ELEGIR EL COMITÉ DE DELEGADOS OBREROS, IR A LA HUELGA Y LLAMAR A NUESTRO LADO LOS TRABAJADORES DE GIRONA!

!ESTE ES EL ÚNICO CAMINO!

Julia BAEZA

# ¡ABAJO LOS ATENTADOS FASCISTAS!

La escalada de atentados y agresiones, realizados en Girona por una banda fascista en los últimos días, es un ejemplo de la reacción de las fuerzas más desesperadas del franquismo ante la actual oleada de movilizaciones obreras y populares.

Como el máximo interesado en encabezar la respuesta a tales provocaciones, en su combate por organizar la HUELGA GENERAL, el Comité de Girona del P.O.R.E. ha iniciado ya la ofensiva en este terreno. La máxima agitación en las calles, la realización de un acto masivo de movilización (Asamblea, Manifestación) para la próxima semana son los medios que proponemos.

En este sentido, ha sido convocada una mesa de Partidos, Organizaciones Políticas y Organizaciones Sindicales en la vía de que todas las fuerzas políticas de nuestra ciudad llevare un combate junto con el de la clase obrera y demás oprimidos para aniquilar el terror fascista.

Por ello el P.O.R.E., envió la carta que reproducimos a continuación proponiendo la organización inmediata de la movilización. Cabe destacar que todas las organizaciones políticas, excepto la U.G.T. y la O.C.E. (Bandera Roja), mostraron su mayor desinterés al presentándose ni dando respuesta alguna y no pudiendo tomar ningún acuerdo por falta de concurrencia con las dos organizaciones antes mencionadas.

Camaradas:

Desde el día veinte del presente mes de Julio se viene produciendo en Girona, una escalada de agresiones físicas a distintos jóvenes, estudiantes, artistas, ..., conocidos por su ideología y su práctica en pro de la libertad.

Tales ataques brutales, de los cuales estareis informados, son realizados por una banda fascista que ya ha actuado por una docena de veces, sin que se ha ya producido la menor respuesta.

Ante ello, el Comité de Girona del P.O.R.E. considera que tal situación es una muestra clara del carácter de la actual situación política, en la que el Gobierno de la Monarquía, con su política dirigitoria prepara la reorganización de las fuerzas más desesperadas del régimen para reaccionar de forma sangrienta contra la actual movilización obrera y popular. Que, este hecho concreto, inscrito en el mismo arco que los atentados provocadores del 18 de Julio, se plazca en Girona, sin posibilidad de excusa, a todas las fuerzas políticas que afirman luchar contra la represión y por las libertades políticas, democráticas a cuanta de la clase obrera y los oprimidos.

Por ello, es urgente y necesario organizar de inmediato la respuesta más amplia a la acción de estas fuerzas reaccionarias, os convocamos a enviar una delegación de vuestra organización dotada de plenos poderes, a la Mesa de Partidos, Organizaciones Políticas y Organizaciones Sindicales, que tendrá lugar en..., el día 28 de los presentes, con el fin de adoptar un acuerdo unitario sobre los